

Budo-Kampfsportschule-Starzach e.V.

16. Starzachfest 2017 - in Wachendorf

Und wieder einmal liegt ein sehr schönes und erfolgreiches Fest hinter uns und wir haben uns gefreut wieder mal dabei sein zu können. Wie immer gab es an unserem Stand Flammenkuchen, Getränke und eine Bar.



Der Showdown: Trainer VS PowerKids

Auch dieses Jahr wurden von uns zwei Vorführung gezeigt, bei der einige unserer PowerKids auf der Matte standen um zu zeigen, was sie bis jetzt bei uns gelernt haben. Ein Abschluss mit Trainer Volker Hipp und den Kids, die zusammen mit ihm einen lustigen jedoch auch gekonnten Showdown hinlegten, durfte natürlich nicht fehlen. Nach guten und netten Feedbacks konnten wir wohl den Zuschauern, viel Spaß, Unterhaltung, sowie einige Einblicke in das Bujukai-System geben.



Und später dann Party an der Bujukai Theke

Wir möchten uns hiermit bei allen bedanken, die unseren Stand besucht haben, für die Unterstützung bei den Vorbereitungen, für den Einsatz hinter der Theke, für den Samstagabend Einsatz, für den Auf- und Abbau und natürlich

für den Einsatz bei unseren Vorführungen, die natürlich auch eine gewisse Vorbereitung im Training benötigen.

Sommerpause

Letztes Training: Mittwoch, 26.07.2017

Erstes Training: Mittwoch, 13.09.2017

Auf unserer Homepage gibt es in Kürze eine Fotogalerie vom Starzachfest und ein wenig später werden die besten Szenen der Vorführung im YouTube zu sehen sein. Einfach mal reinschauen!

Besuchen Sie uns auch im Internet!

Für Fragen und Antworten über unseren Verein stehen wir jederzeit zur Verfügung.

www.bujukai.de